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兵青協「第１回役員会」経過報告 
 

日 時 ： 令和 6年 5月 31日(金)  14:00 ～ 15:20 

場 所 ： 中華料理「神仙閣」 

出 席 ： 別添 出欠名簿のとおり  事務局：横井・岡部・上野山 

 

１．開会挨拶 藤本会長より挨拶 

 

２．議事 

(１) 兵青協 議案書関連事項の承認について 

 ① 令和５年度事業報告・収支決算報告について 

事務局より資料に基づいて説明を行い、藤本会長より補足説明が行われた。その後、議場に諮った結果、

承認された。なお、監事監査において、両監事不在の為、事務局が代理で監事監査の報告を行うこととな

った。また、ご意見等は以下の通り。 

【藤本会長から説明】 

「支出について、繰越が少額となった理由として前年と異なる点が三つあり、1 つ目は、副会長のブロ

ック大会旅費。2 つ目は瀧澤先生を招いた研修事業 講師料(30 万円)が高額だった。3 つ目は、経費がか

からないチャリティゴルフではなく、チャリティボーリングを行ったため、兵青協会計支出が増えた。」 

【ご意見等】 

「各事業のプラスマイナスが分かりにくく、チャリティボーリングの価格は今初めて判明した。会費を

増やす前にやるべきことがある。会場費が上がっているのは理解しているが、その分の対応が必要。チャ

リティボーリングを行ったことでの良い点と悪い点は何かあったのか。」 

【藤本会長】 

「昨年は、ゴルフをしない方もチャリティ事業に参加できるようにチャリティボーリングを開催したが、

ゴルフが苦手な方からは参加出来て良かったという感想をいただいた。ゴルフ希望の方そうでない方と

色々いらっしゃるが、一度やってみるという部分では良かったと思う。」 

【ご意見等】 

「このまま行けば 40 周年積立金を崩さないといけなくなるので、取捨選択しながら良き兵青協になら

ないといけないと思う。良いことをしているのにどんどん赤字になっているのは経営者の集まりとして

は非常にまずい。」 

【藤本会長】 

「正直、1年目だったので分からないながら行き当たりばったりだったが、活動に関しては悪いことをして

いるつもりはなく、来年はもう一発、アクセルを踏んでいこうという感じを持っているので、それを含め

て会費の増額をお願いしたい。しかし、支出で締めるべきことは締められるようにしたい。」 

 

② 規約の一部改正(案)について 

 事務局より資料に基づいて説明を行い、藤本会長より補足説明が行われた。その後、議場に諮った結果、

承認された。 

 



③ 令和６年度事業計画(案)・収支予算(案)について 

事務局より資料に基づいて説明を行い、藤本会長より補足説明が行われた。その後、議場に諮った結果、

承認された。ご意見等は以下の通り。 

【ご意見等】「支出の部『会議費』が減額されているのはなぜか」 

【事務局】 「会議費については、参加費として自己負担いただく部分もあり、会場を選択すれば昨年より

経費は抑えられる。また、全体予算として収入が減額しており、減額調整している部分もあ

る。」 

 

④ 令和６年度ブロック担当事業(案)について 

 事務局より資料に基づいて説明を行い、藤本会長より補足説明が行われた。その後、議場に諮った結果、

承認された。なお、内訳は以下の通りであるが、開催内容はあくまでも予定であり、変更可能として決定

次第、会長又は事務局へ連絡することとなった。 

また、藤本会長から「神奈川県から年一回では寂しいので２回はやりたいという話を聞いており、全国大

会で１回、兵庫開催で 1回開催できればと考えている。」旨説明があった。 
 

1.研修事業： 藤本会長 

2.視察・交流事業： 第 2ブロック（東神戸支部：小西ブロック長） 

3.親睦事業： 第 1ブロック（淡路支部：田中昭ブロック長） 

4.チャリティ・ボランティア事業： 第 3ブロック（明石支部：田中章ブロック長） 

 

(２) その他 

① ＫＴＳの活動等について 

・ＫＴＳ会長の選出に係る輪番制の取り決めについて 

藤本会長より、KTS会長(ホスト県)に就任する順番について報告を行い、意見を求めたところ、特

に意見等はなく承諾された。 

【就任順】滋賀(2024年)→兵庫(2025年)→京都(2026年)→和歌山(2027年)→大阪(2028年)）→奈

良(2029年) 

 

② 兵青協の活動等について 

・兵青協｢環境対策を通じた社会貢献活動｣の実施について 

実施内容等については、次の(同日開催)評議員会で検討することとなった。 

以 上 


